



MIS DOS COSAS FAVORITAS

No os pasa que cuando pensáis en vuestra comida favorita siempre os viene a la mente la persona que os la prepara? A mi si y es mi abuela. Ella sin duda es la mejor haciendo croquetas, sin duda es la mejor persona del mundo ella si que me comprende y me ayuda siempre , eso también lo diríais vosotros si la conocierais. Volviendo al tema de las croquetas, seguramente pensáis que es un producto de origen español, pero no si origen es francés . Este aperitivo surgió en Francia donde un aristócrata llamado Louis De Bechamel.

Hay muchas variantes de jamón ibérico, rabo de toro, de champiñones, bacalao, marisco...

Mi abuela las hace de muchas maneras pero la que más me gusta es la croqueta de pollo con huevo, siempre tiene un tupper en el congelador y cuando voy a su casa ya no me pregunta que quiero me trae con una amplia sonrisa un plato lleno de ellas , las hace para celebraciones importantes y también cuando llego de alguna actuación de baile.

Nunca dejéis de saborear vuestra comida favorita, porque cuando os falte la persona que os la prepara, ese sabor os llevará a ella.

MIS DOS COSAS FAVORITAS LAS CROQUETAS Y MI ABUELA.



